

Región de Murcia



Delegado:
José Clemente
Redacción y Administración:
Avda. de la Libertad, 1 Edif. Clara, entl. B
Tno 968 28 69 60 - Fax 968 29 74 03
E-mail: murcia@larazon.es



Ramón Luis Valcárcel, Mercedes Bresso y José Manuel Durao, ayer durante la celebración del pleno del Comité de las Regiones en Bruselas

Valcárcel resalta en Bruselas la «excelencia» agrícola murciana contra el cambio climático

La CDR aprueba la enmienda que destaca el gran papel que juega en la protección ambiental

S. P.

MURCIA- El presidente de la Comunidad Autónoma de Murcia, y vicepresidente primero del Comité de las Regiones (CDR), Ramón Luis Valcárcel, defendió ayer en Bruselas la «excelencia medioambiental» de la agricultura murciana contra el cambio climático, por ser «pionera» en combinar las actuaciones agrarias y ambientales a través de programas como «Agricultura como sumidero de CO₂».

El jefe del Ejecutivo intervino en la reunión del Pleno del Comité de las Regiones, en el que se debatieron los dictámenes sobre la Política Climática Internacional posterior a Copenhague y el Plan de acción sobre la energía 2011-2010 de la Unión Europea (UE), acto que contó con la presencia del presidente de la Comisión Europea, José Manuel Durao Barroso, en la celebración del primer aniversario de la entrada en vigor del Tratado de Lisboa.

El pleno del CDR aprobó la enmienda presentada por el presidente Valcárcel al dictamen sobre la Política Climática Internacional Posterior a Copenhague, en la que destacó que la agricultura «juega

un papel clave en la lucha contra el cambio climático», y señaló, asimismo, la necesidad de «establecer un sistema común para toda la Unión Europea».

La Comunidad Autónoma de Murcia, junto con otras regiones de Francia, Italia y Alemania,

aplica una metodología común para implicar a las explotaciones agrícolas en la mitigación del cambio climático. Estos trabajos se enmarcan dentro del proyecto LIFE + «Lucha contra el cambio climático desde explotaciones agrarias», que la Comisión Euro-

pea ha concedido recientemente a estas regiones.

El Gobierno de Murcia aporta a este proyecto LIFE la experiencia y los resultados obtenidos con el programa «Agricultura murciana como sumidero de CO₂», que servirá de referencia para calcu-

lar el balance de carbono realizado en los cultivos agrícolas.

Este proyecto se aplicará en 120 explotaciones agrarias de Francia, Alemania, Italia y España, 24 de las cuales pertenecen a la Región. El período de ejecución de estos trabajos es de tres años y tiene un presupuesto de 1,6 millones de euros, de los que 260.400 corresponden a la Comunidad de Murcia, cofinanciados al cincuenta por ciento por la Unión Europea.

Tradicional por renovables

El proyecto LIFE contempla la elaboración de planes de acción adaptados a las particulares de cada tipo de agricultura, así como la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero y del consumo de energía, la mejora de las prácticas agrarias, la sustitución de fuentes de energías tradicionales por otras renovables y la mejora e incremento de los sumideros de carbono en la explotación agraria. Asimismo, Valcárcel señaló que la iniciativa «Agricultura murciana como sumidero de CO₂» supone «mayor calidad, mayor compromiso y más respeto ambiental en la lucha contra el calentamiento global».



José CLEMENTE

LA CRESTA DEL GALLO

Apocalipsis

Hay que tener valor y muy poca vergüenza para llamar «Otro estado de la Región» al informe que presenta el Foro Ciudadano cuando sus integrantes se aburren. Me comentan que muchos de ellos tienen carné político, otros militan de forma activa con la izquierda murciana y el resto son ecologistas y grupos «underground». Están en su derecho de decir las tonterías que se les ocurran, pero Murcia no es sólo y únicamente corrupción, quiebra y desempleo. Murcia, que creció por encima de la

media nacional durante diez años seguidos y llegó al 7,8 por ciento en tasa de desempleo, ha perdido buena parte de sus activos, según el Foro, que atribuye esa caída a la connivencia entre el Gobierno Valcárcel y el sector financiero, la patronal y la mayoría de los ayuntamientos del PP y PSOE que se apuntaron con rapidez a la cultura del pelotazo. También acusan a Valcárcel de fomentar la destrucción del patrimonio natural y cultural, el empleo precario, la inmigración sin derecho, el atraso educativo y cultural, el clientelismo político, la pérdida de calidad

democrática y la corrupción generalizada. Acusan al PP de firmar más de 300 convenios urbanísticos, planificar la construcción de centenares de miles de viviendas, planear el desarrollo de decenas y decenas de campos de golf y crear grandes centros comerciales que han transformado los hábitos de consumo y ocio. Valcárcel es el culpable de todo en varias ocasiones, incluidas aquellas que uno quiera o pueda imaginar. El Foro le exonera de la muerte de Manolete, el hundimiento del Titanic, el ataque a la base de Pearl Harbor y el crimen de Cuenca. Lo demás todo es culpa de Valcárcel, incluso del apocalipsis. ¡Qué listos!